



Finale du concours Aristeia

publié le 21/05/2024

Descriptif :

Lundi 6 mai, trois élèves du collège Zola ont participé à la finale du concours « Aristeia ! Défis antiques » au lycée Bernard-Palissy de Saintes.

Ce concours a pour but de valoriser l'investissement des élèves dans l'option LCA (latin et grec).

Nos demi-finalistes étaient au nombre de 3 : Adrien GUIVARCH, Pierre CHAMBRES et Ewen GRAZIANI. La finale a eu lieu au Lycée Palissy à Saintes.

Tous les candidats se sont retrouvés pour des épreuves ludiques (devinettes, QCM, puzzle, peinture...) qui embrassent tous les champs d'étude : mythologie, histoire, étymologie, textes littéraires et langue.

Les jeux fonctionnaient par équipe de 3 élèves. Pas moins de 21 équipes de Charente et de Charente Maritime ont concouru.

L'équipe finaliste du collège Zola a obtenu 89 points sur 100, frôlant le podium (seul un point séparait nos 3 finalistes de la troisième place !).

**Bravo tout de même à nos champions qui n'ont pas démerité et ont mis à profit la devise :
« Labor improbus omnia vincit ! »**

La première place est revenue au lycée du son et de l'image à Angoulême, le deuxième et troisième place ex-aequo au collège Georges Texier de Saint Jean d'Angély.

Retrouvez l'article de Sud-Ouest en cliquant sur le lien ci-dessous :

[Saintes : au concours Aristeia, le...](#)

Mme BOUTINAUD

Portfolio

